

Jakarta, 2 Januari 2019

Nomor Surat : 003/IE/CSL/LET/I/2019

Perihal : **Keterbukaan Informasi PT Indika Energy Tbk.**

Kepada Yth.,

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur 2-4,

Jakarta 10710

Up. **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Dengan hormat,

Melalui surat ini, kami atas nama PT Indika Energy Tbk. ("**Perseroan**"), menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagaimana disyaratkan dalam (i) Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("**OJK**") No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik ("**POJK 31/2015**"); dan (ii) Peraturan Nomor I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta (sekarang PT Bursa Efek Indonesia) No. KEP-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 ("**Peraturan I-E**"), sebagai berikut:

1.	Tanggal Kejadian	31 Desember 2018
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau Fakta Material Lainnya.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<ul style="list-style-type: none"> Pada tanggal 31 Desember 2018, Perseroan telah menandatangani suatu Perjanjian Fasilitas (<i>Facility Agreement</i>) sebesar US\$75,000,000 ("Perjanjian Fasilitas") bersama dengan (i) para anak perusahaan Perseroan, yaitu PT Indika Inti Corpindo, PT Tripatra Engineers and Constructors, PT Tripatra Engineering dan Tripatra (Singapore) Pte. Ltd. sebagai para penanggung awal, (ii) ICICI Bank Limited ("ICICI"), MUFG Bank, Ltd. ("MUFG"), dan PT Bank Mandiri (Persero) Tbk. ("Bank Mandiri"), bertindak secara sendiri-sendiri atau bersama-sama, sebagai pengatur, (iii) Bank Mandiri, MUFG dan ICICI, sebagai para pemberi pinjaman awal, (iv) MUFG sebagai agen, dan (v) Bank Mandiri sebagai bank rekening dan agen jaminan. Ringkasan atas Perjanjian Fasilitas sebagai berikut: <ul style="list-style-type: none"> Fasilitas : US\$75,000,000 Suku bunga : LIBOR + 1,85% per tahun Pelunasan terakhir : 31 Desember 2023 Jaminan : <i>Pari passu</i> berdasarkan ketentuan-

		ketentuan dalam <i>Indenture</i> untuk Obligasi IV, Obligasi V dan Obligasi VI yang terutang.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan	Perjanjian Fasilitas ini akan dipergunakan untuk membiayai pengembangan bisnis anak perusahaan Perseroan dalam membangun, memiliki dan mengoperasikan dermaga (<i>jetty</i>) dan terminal penyimpanan bahan bakar.
5	Keterangan lain-lain	-

Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan bertanggung jawab sepenuhnya atas kebenaran dari seluruh informasi yang termuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan telah mengungkapkan secara lengkap seluruh fakta serta tidak terdapat fakta material lainnya terkait dengan transaksi ini yang tidak dicantumkan yang dapat memberikan informasi yang tidak benar dan/atau pengertian yang menyesatkan sehubungan dengan fakta material dan transaksi ini.

Demikian kami sampaikan informasi tersebut. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Salam hormat,



Adi Pramono
 Sekretaris Perusahaan
 PT Indika Energy Tbk.

Tembusan:

(i) Direksi PT Bursa Efek Indonesia